



PRD confirma pláticas con Monreal: ‘tiene las puertas abiertas para el proyecto que aspira’

Ante la polémica sobre supuestas reuniones entre los líderes de los partidos opositores y el senador Ricardo Monreal, Espinosa Cházaro, coordinador parlamentario del PRD, confirmó que su partido ha sostenido pláticas con el senador y afirmó que el morenista tiene las puertas abiertas para su proyecto político. El diputado perredista anticipó que su partido está convencido y ha hablado con el dirigente nacional, Jesús Zambrano, y el senador Miguel Ángel Mancera, que debe iniciar ya el proceso de selección del candidato de Va por México y que Monreal sea la propuesta que respalde el grupo político, pues ve posibilidades tanto en el zacatecano como en Santiago Creel Miranda.

En ese marco, Santiago Creel expuso que con el senador Monreal Ávila harán una convocatoria de reconciliación nacional, por lo que realizarán una mesa de diálogo y reconciliación en México y la replicarán en cada una de las entidades porque el planteamiento que hace el senador es fundamental para el futuro político de México.

<https://gentetlx.com.mx/2022/11/27/prd-confirma-platicas-con-monreal-tiene-las-puertas-abiertas-para-el-proyecto-que-aspira/>